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中越地区電友会   第１２８号 

令和 ６年 ７月 １日 

発行責任者 金澤 哲也 

編集責任者 阿部 隆 

 会 報  

◆ 令和６年度｢中越地区電友会定期総会｣の開催 

新型コロナウィルスが世界中に感染拡大してから早いもので５年目になりましたが、日本では

感染症法上の位置づけが昨年２類相当から５類へ引き下げられ、ようやく収束の兆しが見え以前

の日常生活が取り戻せるようになってきました。 

このような状況の中、中越地区電友会総会を５月９日（木）午後 1 時３０分から長岡市高齢者

センター「けさじろ」において開催し、引き続き懇親会を隣のパストラル長岡で実施しました。 

当日は、ご来賓として信越電友会の舞田会長、ＮＴＴ東日本‐関信越新潟支店本間企画総務部

長と諏方長岡営業支店長、舩山総務・労務担当課長の４名をお招きし、総勢５７名での開催とな

りました。 

総会は最初に令和５年度にお亡くなりになられた１５名の方々に黙祷を捧げ、金澤会長の挨拶

に続きご来賓の信越電友会舞田会長からご挨拶をいただいた後、議長に丸山保さんを選出し議事

に入りました。 

令和５年度事業実施報告、決算報告及び会計監査報告を行い、「異議なし」の声で拍手をもって

承認された後、令和６年度事業計画・予算（案）、会計収支悪化により弔慰金及び役員手当の減額

見直しを行う中越地区電友会会則の変更ならびに役員の変更について審議が行われ、執行部の報

告・提案どおり承認されました。 

引き続き長寿者への慶祝が行われ、米寿３名、喜寿２５名の方々のうち当日参加されました米

寿２名喜寿１４名の方へ記念品が贈呈され、その後に新旧役員の挨拶、最後にご来賓としてお招

きしましたＮＴＴ東日本の本間企画総務部長からＮＴＴの事業動向の紹介を交えてご挨拶をいた

だき予定時間通り無事終了することができました。なお、議事において、「会員が無料で使える長

岡市の公共施設を教えて欲しい」という質問があり、その回答については、当地区ホームページ

の「事務局からのお知らせ」にて周知させていただきました。 

その後、パストラル長岡へ移動して昨年に続き懇親会を和やかに実施しました。今年度も皆様

のご協力をよろしくお願いします。 

                                                             

中越 金澤会長挨拶              信越 舞田会長挨拶 
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◆令和６年度の各サークルの活動計画について 

「サークル代表者会議」を５月２９日（水）、ＮＴＴ長岡ビル２Ｆの会議室で開催しました。令和

５年度の活動状況及び令和６年度の活動計画や会員数の現状を各サークル代表者から説明していた

だき、サークルの活性化に向けた取り組み、特に新規サークル会員獲得に向けたアイデア等の意見

交換を行いました。 

以下は、当日説明をいただいた令和６年度各サークルの活動計画です。入会を希望される方は代

表者へ連絡をお願いいたします。 

令和５年度にお亡くなりの皆様へ 黙祷!! 

慶祝者の方々へ記念品の贈呈  おめでとうございました 

本間企画総務部長挨拶 

速水副会長の乾杯 懇親会は和気あいあいとした雰囲気で 〆は藤巻事務局長の万歳 
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           令和６年度各サークルの活動計画等 

サークル名 活動予定 代表者連絡先 

ひょうたん  

ヘラ鮒釣り     (－) 

今年度から活動休止  

 

ゴルフ同好会     （51） 

４～10 月の１or２回／月 

中越地区のゴルフ場で開催 

長 谷 川 茂 

 

三尺玉  麻 雀  (28) 

４月から偶数月の年金支給日後

の木曜日に東泉閣で例会実施 

星 野 勝 太 郎 

 

 

長生会  囲 碁   (11) 

毎月第 3 土曜日、午後 1 時～5 時 

長岡市高齢者Ｃみやうちで実施 

長 谷 川 守 男 

 

長生会  将 棋   (４) 

奇数月の水曜日（年５回開催） 

長岡市高齢者Ｃけさじろで実施 

土   田    正    徳 

 

 

なかよし 女性の会 (13) 

毎月洋裁教室他（１月、2 月除き） 

見附市葛巻ふるさとＣ他で実施 

速 水 美 智 子 

 

カラオケ天国       (13) 

5月より奇数月に定例会開催 

市内カラオケボックスで実施 

藤 田 芳 雄 

 

川柳の会          (8) 

奇数月の水曜日（6回） 

社会福祉協議会トモシアで実施 

多   田    健 

(注) （  ）内の数字は会員数        サークルの問い合わせは、代表者連絡先へ       

各サークルの活動状況の詳細は、中越地区電友会ホームページの「サークル紹介」をご覧ください。 

 

 

◆中越地区電友会日帰り旅行（令和 6 年 3 月 27 日） 「花みずき温泉」喜芳 

      

  

 電友会信越支部の会員が一堂に会し交流できる場であった「全体総会」が、残念ながら廃止にな

りました。総会出席を兼ねて実施していた中越地区電友会の親睦旅行も同時に無くなってしまいま

した。地区の交流を少しでも活性化するために昨年度から日帰り旅行を計画したところ、「花みずき

温泉」喜芳の湯に２０名が参加して楽しいひと時を過ごすことができました。今年も秋ころに計画

したいと思っています。大勢の皆さんの参加をお願いいたします。また、日帰り旅行などの良いア

イデアがありましたら是非事務局までお知らせ願います。 

 

 

 

２０名の参加者の皆さん 温泉に入ってビールを飲んで 
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◆第１回信越電友会総会の開催について 

 ６月２６日（水）長野市のホテルメトロポリタン長野で開催される予定です。 

 

 

◆中越電友会ＨＰにブログ開設しています（ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞﾜｰｷﾝｸﾞｸﾞﾙｰﾌﾟ）  

 会員の皆様方からの新情報、企画等をお待ちしておりますので是非ご連絡を宜しくお願いします。 

☆HP・ブログに関するご意見、お問合せは下記へ～HP にも掲載、情報提供よろしく。 

安達 東一 

★ホームページアドレスはこちら  ｈｔｔｐｓ：／／chuetu.sakura.ne.jp/  

★ブログはこちら          ｈｔｔｐ：／／chuetu.sblo.jp/ 

お気に入りに登録して常時ご覧になってください 

                           

 

 

◆長岡市公共施設の利用について 

中越地区電友会は、長岡市公共施設の３カ所を無料で使用できるように団体登録しています。

ついては、当地区会員によるサークル活動や会議、打合せ等の場として有効活用して下さい。 

なお、施設の詳細については、各施設のホームページをご覧下さい。 

 

１．利用可能施設 

①社会福祉センター「トモシア」 

     長岡市表町２－２－２１    Ｔｅｌ ０２５８－３２－５２００ 

   ②アオーレ長岡 

     長岡市大手通１－４－１０   Ｔｅｌ ０２５８－３９－２５００ 

   ③まちなかキャンパス長岡 

     長岡市大手通２－６ フェニックス大手イースト３Ｆ～５Ｆ 

                    Ｔｅｌ ０２５８－３９－３３００ 

 

２．利用申込方法 

・当地区事務局へ利用日、目的等を連絡してから、当該施設へ電話等により申し込んで 

下さい。 

   ・当該施設より、当地区会員による利用申し込みがあった旨、事務局へメールにより通

知されることになっています。 

＜本件についての問い合わせ先＞ 

中越地区電友会 

 事務局 阿部 

 

 

中越地区電友会ＨＰ閲覧用のＱＲコード 
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◆会員の異動等（敬称略）    

＜会報第１２７号(R6.3.15)発行後の会員異動等＞ 

☆物故者 （０名） 

 

 ☆退会  令和６年３月３１日で退会（追加） 

（８名）（長岡）上嶋 和子、牛木 稔、石原 芳夫、水島 實 

小林 育子、佐藤 美知恵、小西 光男 

          （見附）山谷 清 

令和６年４月１日以降で退会 

      （２名）（長岡）渋木 誠松、木村 徹 

 

 ☆新入会員（２名）（長岡）塚越 孝夫（管外）米持 勝 

 

 

◆事務局からのお願い  

１．年会費納入について、未納の方は以下により納入をお願いします。 

 ①郵便振込み  

 ②他行等から 

 ③郵送  

 ④居住地を変更された方は事務局まで連絡ください。 

 

２．令和６年度「信和」の投稿募集について 

☆令和７年１月に発行されます信越電友会機関紙「信和５９号」の掲載原稿を募集します。 

☆投稿される方は下記事務局までご一報ください。（原稿は９月末まで） 

☆投稿の要領は、基本 A4 横書き、（題）自由・（字数）１０００字程度です。 

 （記録写真等があれば、８００字程度）  

☆投稿が少ない場合は事務局から依頼しますのでその際はご協力方お願いします。 

中越地区電友会事務局：阿部 隆  

 

 

 

 

★令和６年度 総会出欠葉書の近況報告・コメント 

(注）Ｒ６．４．２３以降の葉書到着分（定期総会議案書の最終ページに追加） 

 佐藤 謙次：生協のリハビリと体力強化の毎日を過ごしています。 

 飯塚 晶宏：返信が遅くなって申し訳ないです。雪も消えて、畑仕事も 2 年生となり女房と何

を作ろうかと思案の毎日です。盛会を記念します。 


